

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

## Talseitige Stützwand an der B 31 im Höllental (Breisgau-Hochschwarzwald) wird saniert

29.06.2022

Ab dem Kreuzfelsen stehen wegen der Bauarbeiten nur zwei Fahrspuren zur Verfügung



Regierungspräsidium Freiburg

Das Regierungspräsidium Freiburg (RP) saniert eine ca. 380 Meter lange Stützwand an der B 31 im Höllental (Breisgau-Hochschwarzwald). Die Stützwand befindet sich oberhalb des Kreuzfelsens auf der Talseite der Bundesstraße. Wegen der Arbeiten, die am Montag, 4. Juli, beginnen sollen, müsse eine Fahrspur in Richtung Donaueschingen gesperrt werden, so dass zwischen Kreuzfelsenkurve und Baustelle nur noch zwei Spuren zur Verfügung stehen. Auch die an die Stützwand anschließende, talseitige Parkbucht werde gesperrt. Die Arbeiten dauern laut RP ca. fünf Monate.

Die Stützwand wird komplett saniert. Die alten Stahlbetonmuerkappen als auch die Bauwerksfugen und die Abdichtungen werden erneuert. Die Baukosten betragen rund 1,5 Millionen Euro.

Kategorie:

[Mobilität, Verkehr und Straßen](#)

### Pressestelle

Kaiser-Joseph-Straße 167  
79098 Freiburg  
[pressestelle@rpf.bwl.de](mailto:pressestelle@rpf.bwl.de)



Heike  
Spannagel  
Pressesprecherin  
0761208  
1038  
E-Mail  
schreiben



Matthias  
Henrich  
Stellv.  
Pressesprecher  
0761208  
1039  
E-Mail  
schreiben



Annika  
Nafz  
Social  
Media  
0761208  
1040  
E-Mail  
schreiben